
                                                                    

２０２５年４月                                     ２４６号 

日 本 共 産 党    

天 王 台 後 援 会 二ュース 
              〈天王台、東我孫子、高野山、泉、下ヶ戸、岡発戸、柴崎台、柴崎、青山台、青山、南青山地域〉 〈部内資料〉 

               住所 ２７０－１１３８   我孫子市下ヶ戸１８２５―１９－１０３     電話 ７１８４－２６７０，      発行責任者  中村良雄 
                                    

参議院千葉県選挙区予定候補  

白石 ちよ さんの メッセージ  
 

千葉県知事選挙では、水道料金２０％値上げ

中止の公約を掲げ、私もみなさんと力を合わせ、

全力でたたかいました。歴史的にも意義のある選

挙戦だったと思います。 

ご支持・ご支援をいただいた皆様に感謝申し上

げます。 

国政では、自民党石破首相の商品券１０万円

ばらまき問題は典型的な裏金ではないでしょう

か。「官房機密費を使っているのでは」との話もあ

ります。何年も前から行っているからという体質に

怒りいっぱいです。 

その一方で庶民感覚がないから平気で「高額

療養費の引き上げ」を提案。がん患者団体や多く

の国民から批判が集まり、国会論戦の追及によっ

て凍結することになりました。自民党のゆきづまり

が明白となった今、日本共産党は、白紙撤回を

求め国民と力を合わせて頑張ります。 

２５年度予算案について軍事費に切り込んで

いるのは日本共産党だけです。日本共産党を大

きくして伸ばしていただき、

国民生活を押しつぶす軍事

の拡大はやめさせ、社会保

障の予算を増やそうではあり

ませんか。 

「しんぶん赤旗」は、自民

党政治の闇をわかりやすく伝

え、暮らしのお役立ち情報も

あり、読者から共感の声が寄

せられています。一般新聞では取り上げない暮ら

し問題が掲載され、特に日刊紙は国会が開かれ

ている今が一番面白くなっています。この機会に

ぜひお読みください。 

７月の参議院選挙では物価高騰から暮らしを

守るため、消費税の減税や賃金の引き上げな

ど、日本共産党の政策を広く伝え、皆さんととも

に党躍進のために力を尽くす決意で 

す。共に頑張りましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 千葉県知事選挙へのご支援ありがとうございました。 これ

からも、県民の生活を守る政策が行われるようしっかり見てい

きましょう！ 
千葉県知事選挙の投票率は３１．９３％。我孫子市の投票率は、３１．１９％。国政選挙

では、低い時でも、５０％は超えています。県知事選は宣伝カーもあまり回らず、選挙がある事を

知らなかったという人もいたようです。県や市の政治は、私たちの生活に直接関係するのに、な

ぜか、関心が低いようで残念です。７月にある参議院選挙には、有権者のわたしたちに、国の方

向を決める力があると自覚して、一人でも多くの人が選挙に行くように、声掛けしていきたいと思

います。                         天王台後援会会長   中村 良雄 



 

 

  我孫子市３月議会終わる…令和７年度の予算決まる 

 市民の生活不安に応えた予算になったのか見つめていきましょう 

      ３月議会は「国庫補助を求める意見書」を否決！ 
社会保障推進我孫子協議会（社保協）は、この

３年間、我孫子市の国民健康保険税（国保税）に

ついて、値上げをしないでほしいと議会に声を上

げてきました。しかし、我孫子市の国保税は、平

均で一昨年７５００円、昨年３５００円、今年は８３０

０円、３年連続値上げ。子ども一人一人にも均等

割がかかリ、家族が多いほど値上げ額は大きくな

り、暮らしを圧迫します。 

 ３月議会には、我孫子市がこれ以上国保税の

値上げをしなくてすむように、「国庫負担の増額を

求める意見書」の請願を出しました。岩井議員が

賛成の発言をしてくれましたが、反対意見はな

く、１０対１２で否決されました。国への意見書を

出して、財源を求めるべきなのに！ 

 全国知事会、市長会

が国に要望している「１

兆円の国庫補助」が実

現すれば、子どもの均等

割がなくせるとのこと。昨

年から就学前の子どもの

均等割は半額になりました。 

 １９６１年制定の国民健康保険法は、社会保障

として、国民全てが何らかの公的医療保険制度

に加入する「国民皆保険制度」の土台として整備

されました。「事業者負担がなく、低所得者が多

い国保には、国庫負担は不可欠だ」として、当初

総医療費の４５％（給付費の６０％）の国庫負担で

したが、１９８４年に大幅に減額。国保税を値上げ

をせざるを得ない最大の要因は、国庫負担の削

減にあるのです。 

 我孫子市の国保加入者は、人口で２０％、世帯

数では３０％。子育て世代は同じ年収の会社員に

比べ、２倍も高い保険税です。滞納世帯は国保

加入者の２０％近くあり、保険証を取り上げられ、

具合が悪くても病院にかかれず我慢してしまう市

民がいるのではないか心配です。社会保障とし

て、全ての人に「医療を受ける権利」「健康に生き

る権利」が保障されるように、そして、何より「所得

が低いのに保険税が高すぎる」この不平等を正

すことが、政治の責任ではないでしょうか。  

（青山 田中なつみ）

 
「軍備費ＧＤＰ比１％が２％。そして３％ に、 

アメリカ言いなりで、戦争に巻き込まれる日本」 
３月１５日「ピースアクションあびこ」主催 

半田 滋さんの講演を聞きました。 
安倍政権で、安保法を強行採決して自衛隊の

海外派遣を決め、岸田政権では、安保３文書（閣

議決定）により軍事費を２％に引き上げ２７年まで

に４３兆円の増額をする。石破首相も、アメリカの

トランプ大統領との会見で２７年以降も増額を続

ける約束をし、これも国会承認も得ず決定したよう

に発表。これはすべて憲法違反です。日本は今

まで自民党政権でも他国を侵略するような軍備を

持たない、自衛隊は自国を守るものとする専守防

衛の立場でした。ところが、現在、アメリカと一体

になって戦う準備をしている。敵国を作り、相手国

に届くミサイルや空母の準備をするために巨額の

税金が必要で、消費税アップだけでは足りず国

民生活に必要な予算を削って捻出する予定をし

ています。 「アメリカファースト」の米軍と一緒に

戦う時、自衛隊は先頭に立たされ、基地のある日

本は当然攻撃され悲惨な犠牲を払うことになると

聞きました。憲法を守る政治をさせないと平和は

守れません。立憲民主党は、民主党政権時代に

安保体制を容認したことか

ら、軍事費増額に対して反

対できず、予算委員会で軍

事費削減にはっきり切り込

んだのは共産党だけでし

た。 （天王台 中川） 



 

 

「コメがない！」「値上がりがひどい」「暖房費がかかった」 

「みんなの声」きいてみました 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

◎いやー値上がりしてますよ。最近はいつも近

くのスーパー３軒に行ってますよ。 

 イチゴなんか高くて変えません。選んで三百

円代のものを買っています。今朝も 

主人から果物は？と聞かれたんですが、あり

ませんと答えたんですよ。 

 石破さんには期待していたんですがねー。少

しおかしいんではないですか。商品券なんて

ねー（東我孫子 女性 Ｋ．Ｙ） 
 

◎電気代、ガス代、水道代をなんとか安くしてく

れよ。年金暮らしなんだから。 

商品券１０万円なんて考えられないよ。俺に１

万円くれよ。 

 石破は身内から商品券のことをバラされたん

じゃないのかな。首相はみんなやっているの

だから。議員はみんな首相になりたがってい

るんじゃないか。 

（高野山 男性 Ｍ．Ｉ） 

                    

 

◎日々物価が上がっています。日本は自給

自作をめざして輸入を抑えて食生活を安

定させてほしい。主食のお米は安定させ

てほしい。 

            （柴崎台 女性 S.Y） 

◎物価？今は年金暮らしだからなー。今足

が不自由なので重たいものは妻が自動

車で買ってくれている。自民党はダメだ

ね。私は自民党は嫌いだ。与野党が拮抗

するのは良いことだね。野党がもっと強く

ならないと。世界は５人の悪人がいるね。 

日本の首相、アメリカのトランプ、イスラエ

ルのメタニヤフ、プーチン、北朝鮮の金正

日。     （高野山 男性 Ｙ．Ｋ） 
 

◎非常に高くって、お米も野菜も高い、卵も

ね、何もかも高くなっている。ちょっと果物

をと思ってもりんご、みかんと高くなってい

てなかなか手が出ないんですよ。子供が

何人もいると本当に困っているんですよ。

だから無駄なものは買わないようにしてい

る。消費税が高くなっているので物価は

上がる、給料は上がらない。もう石破さん

はダメだね。安倍さんの時から商品券は

出ていると言うじゃないですか。消費税を

安くするのなんか戦闘機一機止めれば、

無駄を止めればすぐ出るんじゃないです

か。国民を馬鹿にしているんではないで

すか。    （岡発戸 女性 Ｊ．Ｓ） 
 

◎備蓄米を出しても前の値段にならないのって

変ですね。２３年度米って古米でしょ。あの時

の値段は今の半分で、安いお米もあったの

に、ブレンドして３０００円くらい？高すぎま

す。政府は、こんな時は、江戸時代の米沢藩

みたいに、タダでコメを配給するくらいしてほ

しい。自分たちは１０万円をはした金って思っ

ているんでしょうから。 〈天王台 女性 Ｍ．

Ｎ〉 
 

◎消費税って、物価が高くなった方が国は収入

が増えるのね。５％下がったら、国民はずい

ぶん楽になる。しかも全員が得をする。でも、

政府は防衛費の財源を作るためには、物価

が高いほうがいいわけ。国民のための政治を

してほしい。    （天王台 男性Ｓ．Ｎ） 

◎物価高（とくに米や生鮮野菜類）が一層

ひどいので食費がかかりすぎで苦しい生活

の実感が増した。  （青山台 男性 T.A） 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  外交で平和をつくる！ 
武力なき外交の未来 

    講演 猿田 佐世さん（弁護士）     

日時  ５月５日（月祝） 
開演 １３：１０～１６：００ 開場 １２：００ 

場所 柏市民文化会館 

参加費 ４９９円 （子供・学生無料） 

主催 ２０２５年第１６回かしわ市民憲法集会実行委員会 
 

我孫子の皆さん 憲法大集会に参加しましょう 
    戦争ではなく平和なくらし！ 未来は変えられる！  

      ２０２５憲法大集会 

 日時 ５月３日（土 祝） 午後１時から集会開始       
場所 有明防災講演（臨海線 国際展示場から徒歩４分）     
集合 ＪＲ我孫子駅改札口 午前１１時 革新懇のブルーの旗が目印   

  連絡先 我孫子革新懇   中村良雄 ０９０－３９６４－３１１１ 

 

２０２５年『我孫子憲法を考える市民のつどい』 

講演 「核兵器も戦争もない世界へ」 

－日本被団協、ノーベル平和賞授賞式、そして今後の課題―       

        講師 家島正志さん             

日時  ４月２９日（火・祝）午後２時～４時  

場所   我孫子市民プラザ・ホール  

        参加費 ５００円（高校生以下無料） 

主催 我孫子憲法を考える市民のつどい 中村良雄 ０９０－３９６４－３１１１ 

 


